



Creel reta al mandatario a dialogar sobre Judicatura

Por Magali Juárez

magali.juarez@razon.com.mx

EL PRESIDENTE de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, retó al titular del Ejecutivo federal a que se sienten a dialogar sobre el Poder Judicial y respecto a los motivos por los cuales no se le pueden hacer ciertas reformas.

Ante los medios de comunicación, en el contexto de los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso, que se realizan en la sede del Senado, dijo que propone que se lleve a cabo un encuentro respetuoso este jueves 18 de mayo.

"Mi reto es para que mañana, jueves 18, podamos dialogar. Presidente: le voy a respetar su investidura. Nunca he sido una gente irrespetuosa de las investiduras, de las instituciones", expresó.

El diputado federal de Acción Nacional adelantó que puede demostrar al Presidente Andrés Manuel López Obrador por qué no es posible tocar el presupuesto asignado al Poder Judicial.

Dijo que como parte de este diálogo incluso puede explicarle al Presidente de la República por qué no es viable elegir a los ministros del máximo tribunal del país por voto directo.

"No puede quitarle un peso al Poder Judicial. Y si quiere, podemos incluir, el querer nombrar electoralmente a través de elecciones a los ministros de la Corte".

"Presidente, mi reto está puesto. Mañana jueves 18. Diga usted la hora, el lugar, porque el tema usted ya lo puso y yo lo acepté. Vamos a discutir sobre el Poder Judicial de la Federación", enfatizó.

Santiago Creel adelantó que, si el presidente López Obrador no aceptara su propuesta, "algo va a proceder, seguro".

Dijo que, aunque el mandatario se refiera a él sólo como Creel, como lo ha mencionado en sus conferencias mañaneras, respeta su investidura presidencial al llamarlo por su nombre completo Andrés Manuel López Obrador.

El presidente de la Mesa Directiva de San Lázaro mencionó que sabe de manera precisa cuál es la ruta que se debe seguir para hacer un frente directo y combatir la violencia que se vive en México.

Recordó que durante el sexenio de Santiago Creel expresó que sabe "exactamente" cómo combatir la violencia en México. El exsecretario de Gobernación aseguró que fueron "el único gobierno que ha reducido la violencia en los últimos 60 años".